

## ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL GRADO EN FILOLOGÍA CLÁSICA DEL DÍA 17 DE MARZO DE 2010

Asistentes:

César Chaparro Gómez  
Pedro Juan Galán Sánchez  
Manuel Mañas Núñez  
Diana Villanueva Romero

Reunida la Comisión de Calidad del Grado en Filología Clásica en el Seminario de Ciencias de la Antigüedad a las 12 h, el Coordinador da inicio a la sesión, que ha sido convocada con el siguiente Orden del día:

1. Elaboración de los siguientes dos tipos de fichas relativas a los cursos 2º, 3º y 4º del Grado en Filología Clásica:
  - “Distribución docente de los módulos de la Titulación de Filología Clásica”.
  - “Estimación de la carga docente por asignatura”.

Los miembros de la Comisión aprueban, por asentimiento, la propuesta <sup>≠</sup>elaborada por el Coordinador <sup>≠</sup>de las fichas de “Distribución docente de los módulos OBLIGATORIO y OPTATIVO y TRABAJO FIN DE GRADO de la Titulación de Filología Clásica” (recogidas en anexo nº 1 al Acta), relativas a los cursos 2º, 3º y 4º. La Comisión aprueba, igualmente, por asentimiento, la propuesta <sup>≠</sup>elaborada, igua

por el Coordinador <sup>≠</sup> de las fichas

relativas a los mismos cursos (recogidas en anexo nº 2 al Acta).

Por otra parte, la Comisión acuerda ampliar, de acuerdo con la normativa, el número de miembros de la misma, proponiendo la incorporación de tres nuevos profesores, pertenecientes a las Áreas de Griego, Lengua Española e Historia Antigua, a fin de que en la Comisión de Calidad esté representado el mayor número posible de Áreas implicadas en la Titulación.

Finalmente, la Comisión acuerda solicitar al Decanato o al Vicerrector de Profesorado la posibilidad de desdoblar la asignatura El mundo romano en sus textos en dos grupos o niveles, uno perteneciente a los alumnos de Estudios Ingleses y otro perteneciente a los alumnos de las cuatro titulaciones del “Programa Formativo Conjunto (Filología Hispánica, Clásica, Francesa y Portuguesa). Con tal desdoble se buscaría una mayor calidad de la enseñanza, teniendo en cuenta que se viene constatado en los últimos años que una gran mayoría de los alumnos de Estudios Ingleses llega a la Universidad sin ningún conocimiento de la Lengua Latina, frente a lo que ocurre, en general, con los alumnos del resto de estudios filológicos.

Y sin más asuntos que tratar, a las 12 h 25 m se levanta la sesión. De todo lo cual doy fe como Secretario de la Comisión de Calidad del Grado en Filología Clásica, en Cáceres a 17 de marzo de 2010.

Fdo.: Pedro Juan Galán Sánchez  
Coordinador y Secretario de la Comisión